

Fecha: 09-07-2024

Medio: Hoy x Hoy Concepción
Supl.: Hoy x Hoy Concepción
Tipo: Noticia general

Título: Funcionarios se querellan por asalto de remedios

Pág.: 2 Cm2: 118,6 VPE: \$72.806

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Funcionarios se querellan por violento asalto de remedios

Trabajadores fueron atacados en operativo en junio en Boca Sur.

Los dirigentes de la Asociación de Funcionarios de la Salud Municipal de San Pedro de la Paz presentaron ayer una querella contra quienes resulten responsables del asalto sufrido el 26 de junio, a las 18:30, por dos trabajadores cuando repartían medicamentos a domicilio a adultos mayores y postrados en el sector de Boca Sur. Las víctimas fueron amenazadas con armas de fuego y cuchillos y uno de ellos terminó con un TEC al ser golpeado con una pistola y el otro sufrió la rajadura de la chaqueta con el arma blanca. Los ladrones huyeron con los remedios.



Los dirigentes concurrieron ayer a la Fiscalía.